

Medio	The Clinic online
Fecha	16-1-2015
Mención	Increíble: ex ministro de Educación denuncia que U. Andrés Bello no permite matrícula de alumno por edad del padre. Mención a la UAH.

Increíble: ex ministro de Educación denuncia que U. Andrés Bello no permite matrícula de alumno por edad del padre

12

COMENTARIOS

The Clinic Online | 16 Enero, 2015

Tags: Andrés Bello, Chilean News, denuncia, edad, Educación, ex ministro, Martín Zilic, matrícula, unab, universidad andrés bello

Fotos: Agencia Uno

Compártelo 

Tuitéalo 

El ex ministro de **Educación** del primer periodo de Michelle Bachelet, Martín Zilic, denunció a través de Twitter que la Universidad Andrés Bello no permitió la matrícula de un alumno debido solo a la edad de su padre.



El ex ministro de Educación del primer periodo de Michelle Bachelet, Martín Zilic, denunció a través de Twitter que la **Universidad** Andrés Bello no permitió la matrícula de un alumno debido solo a la edad de su padre.

“Universidad Andres Bello no dejan matricular **alumno** porque su padre tiene más de 64 años”, aseguró Zilic, lo cual también fue informado por el noticiero de **Mega**.

El apoderado, identificado como Héctor Benavides, tiene 66 años, motivo por el cual fue discriminado por aquella casa de **estudios**, no permitiendo matricular a su hijo.

La Universidad Andrés Bello, **perteneciente al grupo Laureate**, se vio involucrada en el último tiempo en el alza de sus aranceles, lo que fue denunciado por sus **alumnos**, en conjunto con otros estudiantes de diversos planteles privados, como la **Universidad Diego Portales** y la **Universidad Alberto Hurtado**.



Martin Zilic Hrepic
@martinzilic

 Seguir

En Universidad Andres Bello no dejan matricular alumno porque su padre tiene más de 64 años.

Eso es SEGREGACIÓN.

EL MINEDUC DEBE ACTUAR

20:09 - 16 ene 2015

87 RETWEETS 8 FAVORITOS



